Résidence d'auteur 2014

La résidence d'auteur 2014 a commencé le lundi 24 mars. Cette année c'est Renaud Farace qui intervient auprès des élèves. Renaud était déjà intervenu l'an dernier lors de la résidence d'auteur auprès d'Olivier Philipponeau.

Renaud est illustrateur. Il travaille aussi bien en bandes dessinées que sur des albums et il a plusieurs adaptations d'œuvres littéraires en bande dessinée à son actif.

Le projet de la résidence cette année : adapter une nouvelle littéraire en bande dessinée, projet ambitieux pour nos élèves de 5^{ème}2.

Renaud Farace a commencé par présenter aux élèves le travail d'adaptation d'une nouvelle de Joseph Conrad sur lequel il travaille actuellement.



Il leur a expliqué les différentes étapes d'une adaptation.



Les élèves avaient le choix entre 3 nouvelles qu'ils avaient lues en classe au préalable.

Ils ont ensuite voté avec Renaud et ont choisi d'adapter une nouvelle fantastique de Richard Matheson : le jeu du bouton. Ils ont ensuite travaillé sur le texte afin de couper des séquences et de leur trouver un titre



L'objectif à venir : répartir les séquences aux différents groupes qui auront à charge de dessiner les planches correspondant à la séquence attribuée.

Pour finir la séance n^2 , les élèves ont commencé à dessiner des visages pour les 3 principaux personnages : les choses sérieuses commencent !





Lors de cette 2^{ème} séance, les élèves ont reçu la visite d'Evelyne Piété, responsable du projet auprès de la BDEL (biblio départ d'Eure et Loir) et de sa jeune stagiaire.



Elle a ainsi apprécié le dynamisme de nos jeunes collégiens.

suivr		